

燃えて燃えて燃えまくれ！

府中市の夏の風物詩といえばやっぱり「熱闘たんすリレー」です。ところでみなさん、「熱闘たんすリレー」という行事を知っていますか？



〔リレー用のたんす〕

「熱闘たんすリレー」は府中市ドレミファフェスティバルのプログラムの中にあり、1999年から始まりました。80kgのたんすを20kgの台にのせて120mの距離を4人でリレーして往復240メートルのタイムを競い合います。大小6個のたんすの引き出しを入れる所からスタート。引き出しを入れるのに手間取るチームや、たんすを運ぶ途中転んだチームなど、いろんなハプニングがありました。今年はコースが変わって、なだらかな坂なのに大変そうな所もみられました。優勝したチームは始めからス



〔リレーをしているところ〕

ムーズに進み、みんな一心同体になっていました。

たんすリレーでたんすを運んでいる人も応援している人もみんな燃えて燃えて燃えまくっていました。やっぱりその名のとおり「熱闘たんすリレー」ですよね。

おすすめポイント

私は府中市で有名なたんすでリレーをするなんて府中らしいなと思いました。みなさんもいっしょに応援して燃えましょう！